

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Bebijakan pada riset ini yang berjudul “Website Sebagai Media Dakwah (Analisis Peran Website Suaranahdliyin.Com Kudus Dalam Menegakkan Akidah Ahlussunnah Wal Jamaah)”. Adapun simpulan yang peneliti temukan yaitu:

Dalam penyajian konten *Website* Suaranahdliyin.com sangat menarik, hal ini dibuktikan dengan eksistensi Suaranahdliyin.com memiliki nilai lebih dibanding *website* lainnya khususnya dalam persaingan *website* yang difungsikan sebagai media dakwah. Dalam substansi lainnya penyajian materi yang tertera mudah dipahami hampir seluruh masyarakat pengguna internet. Kedua hal tersebut menjadikan dakwah NU semakin efektif karena dapat mengikuti arus perkembangan zaman, dan mengetahui konsumen pasar yang akan dapat menerima seruan Aswaja sebagai substansi utama dalam berdakwah.

Peran *Website* Suaranahdliyin.com secara garis besar menjadi media dakwah yang memiliki pengaruh besar dalam menyebarkan informasi terkait fenomena ataupun berita, agenda terkait NU dengan dakwah akidah *ahlussunnah wal jamaah*. Selain itu juga menyajikan informasi umum lainnya terkait kehidupan umat muslim, diantaranya berbagai konten menarik yang ada pada rubrik *Website* Suaranahdliyin.com. Kebermanfaatan adanya *website* ini dapat dirasakan langsung oleh masyarakat apabila ingin mencari tahu tentang pengetahuan aswaja dan ke NU an lainnya, secara praktis dan mudah di akses. Sehingga para pengunjung *website* ini merasa sangat diuntungkan ketika ada kebutuhan pengetahuan, baik secara mendadak dimanapun dan kapanpun.

Secara keseluruhan dalam penyajian *Website* Suaranahdliyin.com. sudah sangat baik jika dilihat eksistensi, kesolidan dan kreatifitas tim pengelola *Website* Suaranahdliyin.com. serta tingginya animo masyarakat terhadap *Website* Suaranahdliyin.com. Sementara untuk kekurangan *Website* Suaranahdliyin.com. masih terdapat

iklan yang mengganggu saat kita mengakses *Website* tersebut.

B. Saran

Bersumber pada studi yang periset jalani banyak perihal yang bisa periset ambil selaku pendidikan, pula banyak sekali pengalaman- pengalaman baru yang sanggup membuka uraian Periset terpaut internet selaku media dakwah. Buat itu periset mempunyai anjuran yang periset tujukan kepada:

1. Umat Islam Penikmat Artikel Online

Cermatlah dalam memilih pengkajian tulisan yang ada dimedia internet, khususnya di *website*. Ambil-lah yang baik dan tingalkan-lah yang buruk, bacalah dari berbagai sumber dan sudut pandang yang berbeda sehingga kita menemukan jalan tengah yang baik.

2. Pegiat Website

Melihat Peluang dan resiko yang berdampingan di media *online* khususnya pada dunia Website, maka usahakan-lah untuk menyajikan konten yang bermanfaat dan bermaslahah untuk Umat. Sehingga Umat menjadi tercerahkan bukan tersesatkan.

3. Kontributor Penulis di Website

Literasi merupakan suatu kebutuhan guna membawa *Madu* ke jalan yang terang benderang. Teruslah berkarya dan ciptkanlah suatu kaya yang bermanfaat karena dari tulisanmu banyak khalayak terinspirasi dan mendapat titik temu baru.

4. Peneliti Selanjutnya

Berbicara kaitan dakwah di Dunia Internet tentunya banyak sekali sub bagian yang perlu kita kritisi dan kita jadikan bahan pertimbangan serta pembelajaran, khususnya untuk dilaksanakan riset lebih lanjut sehingga mampu menemukan pengkajian baru yang bermanfaat. Oleh karena itu untuk peneliti selanjutnya bisa meneliti manajemen tim suara nahdliyyin sebagai media dakwah.